

Faire son « coming out »,

c'est révéler son homosexualité, sa bisexualité, sa transidentité, sa non binarité, son intersexuation à son entourage.

On dit aussi « sortir du placard ».

Il s'agit souvent d'un moment important dans la vie d'une personne homo, bi, trans, non binaire, intersexe et ce, quel que soit son âge. C'est le fruit d'un cheminement intérieur personnel.

Aucune démarche équivalente n'existe chez les personnes hétérosexuelles ou cisgenres.

Le choix de partager son attirance affective ou son identité de genre est un facteur déterminant de bien-être personnel et d'intégration sociale.

0805 69 64 64

Service & appel gratuits

ASSO-CONTACT.ORG



-  Ligne d'écoute confidentielle
-  Groupes d'Ecoute et de Parole
-  Sorties conviviales
-  Interventions en Milieu Scolaire
-  Accueils individuels
-  Forum de discussion